
Lippenkorrektur

Seite 1 von 1

**Ein großer, voller Mund versinnbildlicht Sinnlichkeit, Kontaktfreudigkeit und letztlich auch Erotik.
Viele Menschen verbinden ein attraktives Gesicht mit vollen Lippen.**



Verfahren

Unterspritzung

Der Übergang vom Lippenweiß zum Lippenrot läßt sich mittels Unterspritzung von resorbierbaren oder permanenten Füllmaterialien gut hervorheben und konturieren. Beginnende oder bereits vorhandene Fältchen, die radiär ins Lippenweiß ziehen, können hierdurch ebenfalls korrigiert werden und es kann eine deutliche Füllung des Lippenrotes erreicht werden.

Fettgewebe

Fettgewebe eignet sich ebenso wie zur Unterspritzung von Falten zur Volumenauffüllung des Lippenrotes. In der Empfängerregion angewachsenes Fettgewebe bleibt zeitlebens erhalten.

Die Resorptionsraten von transplantiertem Fettgewebe schwanken zwischen 30 und 70 %. Meist sind mehrere Sitzungen nötig.

Transplantation

Durch eine Transplantation von aus in aller Regel aus der Gesäßregion entnommenen Lederhautanteilen, die über minimale später nicht sichtbare Hautschnitte in den Mundwinkeln von Ober- und Unterlippe transplantiert werden, kann eine mäßige bis deutliche Volumenvergrößerung der Lippen erreicht werden.

Implantation

Eine Vergrößerung des Ober- und Unterlippenrotes kann ebenfalls über eine Implantation von Kunststoffäden erreicht werden.